

Moto Trophy 2023

Powered by Michelin

Teams und Fahrer der Moto Trophy dürfen sich freuen: Michelin, der offizielle Reifenlieferant der Moto GP, wird in der kommenden Rennsaison einige Klassen der Moto Trophy unterstützen. In den Klassen Superbike, Supersport und Twins erhalten die Piloten, die auf Michelin Rennstrecken-Reifen starten, ein attraktives Promotion-Paket sowie die Reifen zu Sportfahrer-Konditionen. Am Ende des Jahres winken den 3 Erstplatzierten in den ausgeschriebenen Klassen Reifenprämien als Belohnung für die erfolgreich abgeschlossene Saison.

Angeboten werden nur Reifen der neu entwickelte Michelin Racing- und Track Day-Generation. Die breite Produktpalette mit Slick- und Profireifen für die entsprechenden Serien berücksichtigt die individuellen Anforderungen der Profi-Racer, Sportfahrer oder Track-Day Einsteiger, entweder nach schnellster Rundenzeit oder längerer Laufleistung. Ebenso im Programm sind Regenreifen. Damit findet jeder seinen bevorzugten Reifen.

Zur richtigen Reifenwahl und Handhabung informiert die ausführliche Michelin Rennstreckenbroschüre 2023. Reifenfülldruck auf der Rennstrecke im Zusammenhang mit Asphalt- und Luft-Temperatur, Behandlung und Lagerung sind nur einige Themen des Michelin-Reifenratgebers.

Die Informationen zur Michelin Rennreifen-Wertung und zur Serie mit den Veranstaltungen sind unter www.klassik-motorsport.com auf der Homepage nachzulesen. Worauf wartet ihr noch?

Neu dabei: Reifenhersteller Michelin unterstützt die Fahrer der Moto Trophy in der bevorstehenden Saison. Die Broschüre informiert ausführlich und speziell über die Rennreifen und die Behandlung.

